



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/07/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “El pueblo ya no quiere la conformación del actual Poder Judicial como se constituyó, como funciona y como se integra. Se van a elegir a los integrantes del Poder Judicial, estamos valorando si es por etapas, si es de una sola ocasión y estamos considerando todo lo que se viene planteando. Lo que es inaceptable es la corrupción y la negación permanente de justicia”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESI9fd2qUuJHkM1tsVXaigkBTm0uy8jeGLJreKakRQ9ZOg?e=8c9exA>